

GARDE D'ENFANTS ET DE CHIENS

CHILDCARE AND DOG SITTING

MAISON DU TOURISME
54 rue du clocher
St Martin
73440 Les Belleville
Tel. +33 (0)47 90 2000
contact@st-martin-belleville.com

Hiver 2025-2026

Cette liste est communiquée à titre d'information et ne peut en aucun cas engager la responsabilité de l'Office du Tourisme quant aux prestations annoncées et à la qualité de celles-ci.

The Tourist Office takes no responsibility in the information and the quality of the services given above.

TOUS LES JOURS / EVERY DAYS

BARBREAU Christine	+33(0)7 82 99 99 30 christinebarbreau@hotmail.fr	Tous les jours, journée et soirée Aide soignante pendant 37 ans, et expériences en baby-sitting	Every day, day and evening Experienced in babysitting
ESCRIVA Anastasia	+33(0)6 40 81 69 56 anastasiaescriva@gmail.com	Tous les jours, journée et soirée Expériences en crèche et en baby-sitting	Every day, day and evening Experienced in childcare and babysitting
GABE Camille	+33(0)7 67 03 59 83 camille.gabe44@gmail.com	Tous les jours, journée et soirée BAFA, diplôme éduc spé, expérience en centre de loisir, et village d'enfants	Every day, day and evening Experienced in childcare  Basic
GACON Stephanie	+33(0)7 50 25 60 12 stephaniegacon@hotmail.fr	Tous les jours, soirée uniquement Expériences en baby-sitting, maman d'un enfant de 2 ans	Every day, evening Experienced in babysitting  Basic
GAURAT Caroline  Chez vous	+33(0)7 61 36 99 30 caro1706@hotmail.com	Tous les jours, journée et soirée 5 ans dans les 3 Vallées et 20 ans comme animatrice pour enfants	Everyday, day and evening 5 years of experience as a babysitter in the 3 Valleys and 20 years as a children's entertainer  Notions  Fluent

GARDE D'ENFANTS ET DE CHIENS

CHILDCARE AND DOG SITTING

MAISON DU TOURISME
54 rue du clocher
St Martin
73440 Les Belleville
Tel. +33 (0)47 90 2000
contact@st-martin-belleville.com

GAUTHIER Fabienne  Chez vous	+33(0)6 87 86 60 53 fabienne83gauthier@orange.fr	Toute la saison, journée et soirée 22 ans d'expérience en babysitting , initiation aux gestes 1ers secours	Every day, day and evening 22 years of experience as a babysitter  Fluent  Notions
HUDRY Lola	+33(0)6 11 61 65 81 cquimbre73@gmail.com	Toute la saison, journée et soirée Babysitting depuis plusieurs années + garde petit frère et cousins	Every day, day and evening Experienced in childcare and babysitting  Fluent  Fluent
KRAMER Justyna  Chez vous Chez moi	+33 (0)6 08 77 23 10 jjkramer144@gmail.com	Du lundi au vendredi, journée et soirée 7 ans d'expérience comme babysitter Niveau de français basique.	Monday to Friday, day and evening 7 years of experience as a babysitter and nanny.  Fluent  Native  Intermediate
LE GOAPPER Sylvie	+33(0)6 40 39 78 27 sylvie@skinannyvalthorens.com	Tous les jours, journée et soirée Expériences en crèche et école. Nourrice depuis 2015	Every day, day and evening Experienced and graduated in childcare  Fluent
MAROTTO TARTARIELLO Solveig  Chez vous Chez moi	+33(0)6 51 04 56 20 s.tartariello@gmail.com	Tous les jours, soirée uniquement 19 ans d'expérience en babysitting (enfants de 10 mois à 10ans) + multiples expériences en dogsitting	Everyday, evening only 19years of experience as a babysitter (age 1 to 10) and various dogsitting experiences  Fluent  Intermediate

GARDE D'ENFANTS ET DE CHIENS

CHILDCARE AND DOG SITTING

MAISON DU TOURISME
54 rue du clocher
St Martin
73440 Les Belleville
Tel. +33 (0)47 90 2000
contact@st-martin-belleville.com

			 Notions
MOURGUES Joana  Chez vous	+33(0)6 64 00 83 41 joana.mourgues@gmail.com	Tous les jours, soirée Expérience en baby sitting, animation et direction de classes découvertes et colonies de vacances	Every day evening Experienced in babysitting, organization and management of educational trips and summer camp  Fluent
PIOLAT Sandrine	+33(0)6 74 49 69 65 spiolat0910@gmail.com	Tous les jours, journée et soirée Expériences en baby-sittings. BAFA	Every day, day and evening Experienced in babysitting  Fluent
RAFFORT Stéphanie  Chez vous	+33(0)7 81 97 31 97 stephanieraffort@yahoo.fr	Tous les jours, journée uniquement Expériences en garde d'enfant depuis plus de 12 ans, (bébé, enfant en situation de handicap...)	Every day, day only Experienced in childcare and babysitting  Basic
TAGHBALOUT Anais	+33(0)7 61 01 92 59 anais.03@live.fr	Tous les jours, pendant la journée 4 ans d'expérience en tant que babysitter	Every day, during the day 4 years of experience as a babysitter  Basic

DIVERS			
BOUCHARD Leonie	+33(0)7 45 68 23 96 leonie.bouchard07@gmail.com	Pendant les vacances scolaires, en journée Babysitting occasionnel, aide au jardin d'enfants de l'ESF	School holidays, during the day Occasional babysitting, group assistant with young children of the ESF  Basic

GARDE D'ENFANTS ET DE CHIENS

CHILDCARE AND DOG SITTING

MAISON DU TOURISME
54 rue du clocher
St Martin
73440 Les Belleville
Tel. +33 (0)47 90 2000
contact@st-martin-belleville.com

			 Basic
SCANO Chiara	+33(0)7 86 36 80 55 caroline2v.scano@gmail.com	Pendant les vacances scolaires, journée et soirée Expérience personnelle et professionnelle dans la garde d'enfants. Stage de baby-sitting effectué à l'ACCA; préparation BAFA; PSC1 validé.	School holidays, day and evening Personal and professional childcare experience. Babysitting internship at ACCA, BAFA preparation in progress, first aid certification obtained  Fluent